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Нужно постоянно искать но
вые, более производительные 
формы организации производ
ства, внедрять их.

Цева 15 son.

Совершенствовать организацию 
производства

■' И ю л ь с к и й  Пленум ЦЕ КПСС 
доставил ' задачу —  на основе 
внедрения новой техники, техно
логии, механизации и автомати
зации производственных процес
сов, дальнейшего улучшения ор
ганизации производства, добить
ся нового подъема социалистиче
ской промышленности.

Выполняя эту задачу, промыш
ленные предприятия города про
делали некоторую работу. На за
воде, где директором т. Морозов, 
выполнено больше половины 
плана мероприятий, направлен
ных на улучшение организации 
производства. Результаты уже 
видны. Если в прошлом году ос
новной на заводе цех, где на
чальником т. Шикторов, работал 
неритмично, из-за. систематиче
ского нарушения технологиче
ского режима, аварий, то в этом 
году здесь налажен плановый вы
пуск продукции. Это явилось 
результатом настойчивой борьбы 
эксплуатационников за соблюде
ние технологического режима, за 
улучшение технологии, за увели
чение межремонтного периода ра
боты печей.

Ведется работа по совершенст
вованию организации производст- 
ва на ремонтам - механическом 
заводе. Здесь отопление кузнеч- 
но - термического, сталелитейно
го и чугунолитейного цехов пере
ведено на газ, в результате чего 
увеличилась мощность оборудо
вания, улучшились условия тру
да, достигнута экономия государ
ственных средств. На заводе ос
воена стыковая сварка труб спе
циального назначения, штампов
ка ряда деталей. В литейных це
хах смонтированы подземные 
транспортеры.

Организация производства на
ливается на рабочем месте. Обес
печенность рабочего инструмен
том, материалами, чертежами иг
рает первостепенное значение. 
Сталелитейный цех ремонтно - ме
ханического завода до последнего 
времени был в числе отстающих. 
Руководство цеха слабо занима
лось организацией производства, 
рабочие на час позднее получали 
наряды - задания. Плохо было 
с организацией труда формов
щиков. Многие из недостатков 
теперь устранены. Если раньше 
подготовка к формовке велась в 
начале рабочего дня, теперь заго
товка земли производится заранее, 
вечером. Проведен ряд техниче
ских мероприятий, ускоряющих 
технологические процессы.

Большое внимание организа
ции производства уделяется в ко
тельносварочном цехе РМЗ, в ре

монтно - механическом цехе за
вода, где директором т. Морозов, и 
в других. Однако есть факты не
умелого, неграмотного подхода к 
решению этой важной задачи. Не 
занимаются подготовкой произ
водства, например, начальник ре
монтно - механического цеха за
вода, где директором т. Победо
носцев, т. Елин и старший ин
женер т. Алексеев. Распределяя 
работу, они не предусматривают 
при этом необходимое количество 
материалов, инструмента, при
способлений, рабочей силы. Про
изводство, таким образом, в цехе 
идет самотеком. В результате 
здесь нередки случаи простоя ра
бочих, особенно газо- и электро
сварщиков. Высококвалифициро
ванные рабочие, такие, как куз
нец т. Мошков, столяр т. Бори
сов, котельщик т. Лаико, ис
пользуются подчас на второсте
пенных работах.
Пятая городская партийная кон

ференция вскрыла ряд фактов не
продуманной организации произ
водства, повлекших за собой про
стой большого количества слож
ного оборудования, невыполнение 
решения правительства о пуске 
первой очереди предприятия. Хо- 
зяйг.тшр.кные руководители пред
приятия вместо того, чтобы ос
ваивать выпуск продукции на 
местном сырье, шли по линии 
наименьшего сопротивления —  
перерабатывали привозное сырье. 
Причем пуск предприятия прово
дился не по полной схеме, а по 
определенному минимуму. Все 
-это привело к тому, что заводы, 
работали неритмично. Например, 
завод, где директором т. Победо
носцев, пять месяцев не выпол
няет план. В то же время пуск 
предприятия по полной техноло
гической схеме дает возможность 
освоить переработку местного 
сырья, включить в работу не 
только все звенья технологиче
ских заводов, но и вспомога
тельных служб.

Совершенствование организа
ции-производства —  это не крат
ковременная кампания. Хозяйст
венные руководители должны по
стоянно заниматься вопросами 
организации производства, выяв
лять недостатки в этом деле, 
разрабатывать мероприятия, на
правленные на более рациональ
ное использование производствен
ных мощностей, рабочей силы. 
Нужно постоянно искать новые, 
более производительные формы 
организации производства, вне
дрять их.

День нашего города
МЕСЯЧНИК КНИГИ
В городе начался месячник тех

нически книги.
Магазин № 4 Книготорга

подобрал картотеку технической 
литературы, во всех магазинах 
и киосках обновлены выставки, 
вывешены списки. Проделана 
большая работа по подбору лите
ратуры по профилю эксплуата
ции заводов. Скоро книгоно
ши магазинов пойдут с новинка
ми технической литературы на 
заводы предприятия, в строитель
ные и монтажные организации.

В дни месячника магазины го
рода продадут и много новинок 
художественной литературы.

Два переходящих 
Красных знамени
Областной исполнительный ко

митет подвел итоги работы рай
онных, городских Советов депу
татов трудящихся по организации 
сбора цветного металлического 
лома за третий квартал 195Б го
да.

Исполком облсовета признал 
лучшей работу по сбору цветного 
лома предприятий нашего города. 
В третьем квартале плаи по сбо
ру этого ценного сырья городом 
выполнен на 130 процентов.

За достигнутые показатели 
городу присуждено переходящее 
Красное знамя облисполкома. Ис
полнительный комитет городского 
.Совета язляется обладателем и 
второго Красного знамени— за 
выполнение городом плана по сбо
ру черного металлического лома.

На монт аже блоиов
Высокой произво

дительности труда на 
монтаже блоков за
вершающей фазы до
биваются передовые 
люди монтажного уп
равления «Теплокон- 
троль».

Слесарь т. Губанов 
и электромеханик т.

Курдюков ежедневно 
вырабатывают свыше 
трех норм. Хорошо 
работают на этом 
важном участке сле
сарь т. Пугай, элек
тромеханик т. Жуко
ва, газосварщик т. 
Папсуевич.

Хорошо организует

монтажные работы 
прораб т. Дьяченко. •; 
Оперативную по-: 
мощь монтажникам; 
по подготовке необхо-■ 
димых проектных; 
материалов оказыва- ■ 
ет инженер НТО 
Лукьянов.

T.J

Фильм о прибытии в Дели Н. А. Булганина 
и Н. С. Хрущева

23 ноября на экранах Москвы 
начал демонстрироваться специ
альный выпуск кинохроники, 
посвященный прибытию в Дели 
Председателя Совета Министров 
СССР Н. А. Булганина и Члена

СоветаПрезидиума Верховного 
СССР Н. С. Хрущева.

Фильм снят советскими 
операторами.

(ТАСС).

КИНО-

К свезению депутатов городского Совета
В понедельник, в 2 часа дня, в зале заседаний горсо

вета состоится очередная сессия городского Совета депу
татов трудящихся.

Иеподкрм гррсоэета,

Рабочие учатся
В модельном цехе ремонтно-ме

ханического завода созданы три 
новых школы передового опыта, 
которые начнут свою работу 
1 декабря 1955 года. Руководст
во школами поручено опытным 
модельщикам Василию Саля, Ле
ониду Казанову и Михаилу Бори
сову.

Модельщик Петр Машай, закон
чивший обучение группы молодых 
рабочих, также будет проводить 
занятия.

Тысячи погонных метров ребристых труб
В цехах и на участках пред

приятий нашего города рабочие и 
инженерно-технические работни
ки широко развертывают сорев
нование за достойную встречу 
двадцатого съезда Коммунисти
ческой партии Советского Союза.

Высоких производственных по
казателей в эти дни добиваются 
и передовые люди цеха №  1 про
изводственно-монтажного управ
ления № 2.

В нынешнем году коллектив 
цеха освоил изготовление ребрис
тых труб аммиачных .батарей для

строящегося в городе холодпль-: 
ника. С помощью специальных 
приспособлений для навивки ме
таллической ленты уже выпуще
но около шести тысяч погонных ; 
метров ребристых труб.

Особенно успешно работает на, 
этой операции комсомолец Юрий 
Сидельников. Свое месячдое зада
ние в октябре он выполнил на: 
400 процентов, не менее высокой; 
выработки добился он и в ноябре, '

Хорошо работает на изготовле
нии ребристых труб и его напар
ник Виталий Котельников.

На проспекте имени Олега Кошевого открыт магазин без продав
цов. В нем продаются расфасованные и штучные товары. Это создает 
возможность быстро обслужить покупателя.

На снимке: в магазине без продавцов. ;

Пребывание Н .А . Булганина и Н. 0. Хрущева в Индии
БОМБЕЙ. (ТАСС). Губер

натор штата Пенджаб устроил 
большой прием в честь Н. А. 
Булганина и Н. С. Хрущева и 
сопровождающих их лиц. К со
ветским гостям во время приема 
подходили многие деятели Пен
джаба и тепло беседовали с ними.

Министр штата Пенджаб по во
просам сельского хозяйства н раз
вития С. П. Кайрон» подойдя к 
Н. С. Хрущеву, поблагодарил его 
за выступление на завтраке у 
губернатора.

— Мы, — сказал он, — высо
ко ценим ваши дружеские поже
лания нам относительно необхо
димости оберегать завоеванную 
свободу. Мы ЗЕаем, что вы уде
ляете большое внимание раави- 
тию тяжелой промышленности и 
советуете нам поступать так же. 
Мы с этим полностью согласны. 
Без тяжелой промышленности 
нельзя укреплять независимость, 
нельзя упрочить мир. Совет
ский Союз уже создал мощную 
тяжелую промдадащфСТЬ, Китай.

сейчас доразвивает, а если и 
Индия разовьет мощную тяже
лую промышленность, то тогда 
никто уже не посмеет нарушить 
мир.

— Никто!- — подтвердил Н. С. 
Хрущев.

На следующий день Н. А. Бул
ганин и Н. С. Хрущев покинули 
штат Пенджаб. На станции Амба
ла они пересели со специального 
поезда на самолеты, пролетев близ 
южных склонов Гималаев, прибы
ли в район Тарай на севере шта
та Уттар Прадеш.

Здесь по решению правитель
ства Индии, принятому в 1948 
году, началось освоение под сель
скохозяйственные культуры
большого массива плодородных 
земель, еще недавно покрытых 
джунглями и считающихся «про
пащим местом я. -

В 1948 году в этом районе око
ло 40 тысяч гектаров ранее за
брошенных или нераспаханных 
земель были распределены меж
ду 4.200 беженцев, бывших во

еннослужащих, безземельных ра- 
бочих. Были развернуты успеш
ные мелиоративные работы. 
Джунгли вынуждены были отсту-; 
пить перед натиском человека.

Позднее в этом районе была 
создана крупнейшая в Индии го
сударственная сельскохозяйст
венная ферма Арай, занимающая 
ныне площадь в 6.500 гектаров. 
Эта ферма представляет собой не 
только доходное хозяйство, но и 
центр пропаганды новейших пере
довых методов земледелия и жи
вотноводства, особенно механи
зированной обработки земли. 
Ферма располагает 80 трактора
ми и 30 другими сельскохозяйст
венными машинами. На ее полях 
выращиваются пшеница, сахар
ный троввник, бобовые, ячмень 
и кукуруза.

Н. А. Булганину и Н. С. Хру
щеву была устроена теплая встре
ча на аэродроме близ города 
Барейли. Их встречал главный 
министр штата Уттар Прадеш 
Сампурнананд и другие офици
альные лица штата.



Вотдь мирового пролетариата
(К 135-летию со дня рождения 

Ф. Энгельса)
Завтра исполняется 135 лет 

со дня рождения одного из осно
воположников научного комму
низма, вождя и учителя между
народного пролетариата, друга и 
соратника Карла Маркса Фрид
риха Энгельса.

Уже в ранних статьях, стихо

творениях, а также в письмах к 
друзьям Ф. Энгельс выступал с 
позиций революционного демокра
та. Он резко критиковал затхлую 
реакционную обстановку в Прус
сии и сочувственно относился к 
бедственному положению трудя
щихся. Одна из его первых лите
ратурных работ «Письма из 
Вупперталя» особенно примеча
тельна в зтом отношении. Одна
ко «Письма»., содержащие протест 
против безжалостной эксплуата
ции трудящихся, еще не указы
вали путей их устранения. Со
циалистом Ф. Энгельс стал не
сколько позже, после того, как 
он переселился в Англию, где 
вплотную занялся изучением 
жизни рабочего класса.

В соавторстве с Карлом Марк
сом Фридрих Энгельс создал «Ма
нифест Коммунистической пар
тии». В «Манифесте» изложе
ны в сжатой форме основные идеи 
марксизма и открыто провозгла
шены конечные цели борьбы 
пролетариата.

Ф. Энгельс до кон
ца своей жизни вни
мательно следил за 
развитием междуна
родных отношений и 
рабочего движения 
во всех странах, оп
ределяя тактику ра
бочих партий на 
каждом отдельном 
этапе. На протяже
нии почти всего сво
его жизненного ну
ги Ф. Энгельс, так 
же как и Е. Маркс, 
гштал глубокий ин
терес к освободитель
ной борьбе русского 
народа, к русским 

р е в о л юционерам, 
предсказывал непо
средственную бли
зость революции в 
России и неизбеж
ность ее могучего воз
действия на разви
тие мировой истории.

На протяжении бо
лее полувека Ф. Эн
гельс совместно с 
К. Марксом развивал 
и совершенствовал

революционную теорию, в раз
работке которой он обычно отво
дил себе вторую роль. Как отме
чал В. JL  Ленин, «его любовь к 
живому Марксу и благоговение 
перед памятью умершего были 
беспредельны». Роль Ф. Энгельса 
в деле развития марксистской 
теории, которая по праву носит 
имя Маркса, чрезвычайно веЛнка. 
Ему принадлежит заслуга в деле 
самостоятельной разработки п 
обоснования ряда коренных воп
росов марксистской философии, 
политической экономии, такти
ки пролетарской партии, военно
го дела, естествознания и других. 
«Нельзя понять марксизм, нельзя 
цельяо изложить его, не считаясь 
со всеми сочинениями Энгельса». 
(В. й. Ленин).

Комсомольская жизнь

Повышать уровень воспитательной работы
Успешное продвижение совет

ского общества к коммунизму за
висит от уровня коммунистиче
ской сознательности наших лю
дей, от ясного понимания ими 
политики Коммунистической пар
тии, от их готовности всеми сво
ими силами бороться за ее осу
ществление.

Под руководством Коммунисти
ческой партии наш народ строит 
коммунизм. Вместе со всем наро
дом, проявляя героизм в* труде 
и учебе, идет наша молодежь. 
Куда ни посмотришь, всюду, на 
любом заводе, на любом предпри
ятии есть мново замечательных 
примеров трудолюбия и инициа
тивы, примеров высокой культу
ры юношей и девушек, достойных 
подражания.

На заводе Ц  3 работает опера
тор А. Зеннн, только в июле— ав
густе он сэкономил 108 тонн 
сырья. Токарь РМЗ комсомолец 
Александр Савинский с августа 
работает в счет 1956 года, осво
ив в то же время профессию стро
гальщика. Учащийся техникума 
Алексей Ляхов, бросившись без 
раздумья Ь ледяную воду, спае 
утопающего мальчика. Примеров 
трудолюбия, беззаветной предан
ности Родине, храбрости, любви в 
людям, проявляемых молодыми 
патриотами, можно привести 
очень много.

Нормы коммунистической мо
рали, правила жизни и поведе
ния советских людей требуют, 
чтобы каждый гражданин превы
ше всего ставил интересы Ро
дины, народа., интересы строи
тельства коммунизма. Именно 
так и делают миллионы юношей 
н девушек. Но в дружной моло
дежной семье, в миллионных мас
сах комсомольцев есть еще люди, 
попирающие нормы коммунисти
ческой морали, не желающие сми
риться с правилами нашей жиз
ни. Эти люди проводят большую 
часть свободного времени в 
пьянстве, хулиганстве, занима
ются воровством. Пьяницы, воры 
и хулиганы часто отравляют лю
дям жизнь, не дают им спокойно 
работать и отдыхать, оскорбляют 
их достоинство, наносят ущерб
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личной собствсн-оощественнои и 
ности граждан.

В течение этого года немало мо
лодых людей прошло через ме
дицинский отрезвнтель при го
родском отделении милиции. В 
их числе: Спотыкалов Николай—  
слесарь бетонной конторы, Насед
кин Михаил —  столяр главной 
автотранспортной конторы. Мно
гочисленные случай воровства 
имели место среди учащихся ре
месленного училища. Есть еще 
факты, когда в числе хулиганов, 
нарушителей общественного по
рядка оказываются комсомольцы. 
К стыду комсомольских органи
заций, недостойные поступки со
вершили Полипов Петр —  кур
сант учебного комбината строи
тельства, Прохоров Анатолий —  
монтер завода, где директором т. 
Низяев, Пенькович Эдуард — 
слесарь того же завода, и другие.

Хулиганские поступки 
лись в последнее время 
школах нашего города, 
учащихся Ю-й школы

появи- 
даже в 
Группа 
избила

ученика этой же школы Рыжко
ва. Ученик 2-й школы Долижер 
избил своего сверстника Циглис. 
Учащиеся школы X» 17 Овчин
ников и Полюшенко прокололи 
камеры 17 велосипедов своих то
варищей.

Справедливое возмущение моло
дежи вызывает ненравилыгщгот- 
ношение к девушкам и женщи
нам. Никому не позволено глу
миться над советской женщиной, 
равноправным членом нашего об- 
• щества, активным строителем 
коммунизма. На бюро горкома 
ВЛКСМ рассмотрено несколько дел 
о несоветском отношении к семье 
отдельных комсомольцев. За это 
были исключены из комсомола 
Шаламоз и Колупаев (завод, где 
директором т. Морозов).

Сами девушки также должны 
требовательно относиться к себе, 
быть высоконравственными, меж

ду тем, некоторые не делают это
го. Бывшая комсомолка Кокоре
ва, например, вступила в неза
конную связь с семейным чело
веком.

Чем все эти факты объяснить? 
Главным образом тем, что воспи
тательная работа в комсомоль
ских организациях «Востокзнер- 
гоыонтажа», ЖКУ, ГАТК, заводов, 
где директорами тт. Низяев и Мо
розов, я ряда других коллективов 
стоит на низком уровне. Полити
ческая учеба организована плохо. 
Лекции и доклады ' читаются от 
случая к случаю, агитаторы-ком
сомольцы не работают, юноши и 
девушки предоставлены сами се» 
бе. Плохо поставлена воспита
тельная работа и в некоторых 
школах.

Главным в борьбе с пьянством, 
хулиганством, аморальными по
ступками является резкое усиле
ние воспитательной и культурно- 
массовой работы. Задача состоит 
в том, чтобы живо, содержательно 
повести политическое просвеще
ние молодежи, улучшить работу 
культурно - просветительных уч
реждений/

Состоявшийся недавно комсо
мольский актив города наметил 
мероприятия по усилению воспи
тательной и культурно-массовой 
работы, по усилению борьбы с 
пьянством и хулиганством. В 
комсомольских организациях соз
даны штабы. Первые комсомоль
ские патрули уже задержали 
немало нарушителей обществен
ного порядка и приняли в ним 

-мер*
Проводится рейд по проверке 

состояния быта и воспитательной 
работы в общежитиях. В комсо
мольских организациях проходят 
собрания с вопросом-об усилении 
воспитательной работы.
Нет сомнения в том, что, если ты
сячи комсомольцев нашего города 
возьмутся за наведение общест
венного порядка, хулиганам и, 
другим нарушителям норм социа 
диетической нравственности в го
роде не найдется места, жителя 
его смогут нормально трудиться 
и отдыхать.
нг •  .j s s s s .—" ' ■■■-«■■так

Сила партии— в неразрывной 
связи с народом

Коммунистическая партия Со
ветского Союза сильна своими 
связями с народом. Активная 
поддержка широких трудящихся 
масс позволяет ей ставить вели
кие исторические задачи и ус
пешно решать любые вопросы хо
зяйственного и культурного стро
ительства. Связь коммунистов с 
беспартийными является устав
ным требованием нашей партии. 
Каждый член КПСС обязан по
вседневно укреплять связь с мас
сами, своевременно, откликаться 
на запросы и нужды трудящихся, 
разъяснять беспартийным мас
сам смысл политики и решений 
партии, памятуя, что сила и не
победимость нашей партии— в ее 
кровной и неразрывной связи с 
лародом.

В больших и малых делах Ком
мунистическая-- партия всегда 
внимательно прислушивается к 
голосу людей труда, к их сове
там, запросам и нуждам. Поэто
му и решения партии бьют, что

О
Д. ДЕЛОВ.

□
называется, в самую точку, 
встречая одобрение и активную 
поддержку народа.

Всем известны решения пле
нумов ЦК КПСС по подъему сель
ского хозяйства, принятые в пос
ледние годы. Они направлены 
к обеспечению растущих потреб
ностей страны в продовольствии 
и сырье. Неред колхозным кресть
янством, работниками MTG и 
совхозов поставлены большие за
дачи в деле повышения урожай
ности зерновых и технических 
культур и подъема общественно
го животноводства.

Сила и действенность меропри
ятий партии по подъему сельско
го хозяйства в том, что они вы
рабатывались на основе глубоко
го изучения положения дел в кол
хозах и совхозах. В совещаниях 
с руководителями партии и пра

вительства по этим вопросам' 
принимало участие несколько ты
сяч передовых колхозников, ра
ботников МТС и совхозов, специ
алистов сельского хозяйства.

Или возьмем постановление 
июльского Пленума ЦК КПСС 
«О задачах нр дальнейшему подъ
ему промышленности, техниче
скому прогрессу и улучшению ор
ганизации производства». Надо 
ли говорить, что оно продиктова
но самыми насущными интере
сами народа и государства! В этом 
историческом постановлении пар
тия поставила перед рабочим 
классом и нашей технической ин
теллигенцией, перед всем совет
ским народом самые животрепе
щущие вопросы.

Пленум Центрального Комитета 
КПСС вскрыл серьезные недостат
ки в работе промышленности, на
метил пути к их устранению, 
указал на решающее значение, 
технического прогресса для соз
дания материальна - производ

ственной базы коммунизма. В 
подготовке этого важного реше
ния партии активную роль сы
грали рабочие - новаторы, пере
довые деятели науки и техники, 
лучшие руководители и органи
заторы промышленного производ
ства. Их смелая критика недостат
ков в промышленности, их советы 
и предложения помогли Централь
ному Комитету, вооруженному 
марксистско - ленинской теорией, 
выработать конкретную програм
му дальнейшего мощного подъема 
социалистической индустрии.

Улучшение организации произ
водства, повышение его техниче
ского уровня •—  не простое дело. 
Мало того, что оно требует тех
нических знаний, материальных 
затрат и напряженного труда. 
Надо еще преодолеть косность, 
пассивность отдельных работни
ков, привычку к старым методам 
работы, которйе были хороши 
вчера, не не удовлетворяют требо
ваниям сегодняшнего дня.

Но на то и создана великим 
Лениным наша партия, чтобы 
преодолевать трудности, чтобы 
подмечать все новое, прогрессив
ное и помогать ему пробивать

дорогу в борьбе со старым, тормо
зящим движение вперед. Пленум 
ЦК КПСС указал, что осуществле
ние поставленных в настоящее 
время Коммунистической партией 
задач по дальнейшему мощному 
подъему социалистической ин
дустрии требует от партийных 
организаций значительного уси
ления партийно - организацион
ной и партийно - политической 
работы.

На промышленных предприя
тиях страны работает более двух 
миллионов коммунистов —  рабо
чих, инженеров, техников, руко
водителей предприятий. В подав
ляющем большинстве —  это пере
довики производства. А их окру
жает мощный беспартийный ак
тив, миллионы честных, предан
ных делу коммунизма людей. Вот 
на какую силу прежде всего 
опирается партия, ставя перед 
промышленностью столь важные 
задачи. В этих условиях исклю
чительное значение приобретает 
партийно - политическая работа 
в массах.

Для партийной организации 
заниматься вопросами производ
ства., повышения его технически



ПОЧЕМУ СРЫВАЮТСЯ РАБОТЫ 
НА ОБЪЕКТАХ СТРОИТЕЛЬНОЙ ИНДУСТРИИ

Прошло восемь месяцев с тех 
пор, как 3-й участок 3-го 
строительного района приступил 
к сооружению завода, где ди
ректором т. Мирсков. За это 
время строительная площадка не
узнаваемо изменилась. Куда ни 
глянь —  громоздятся глыбы 
фундаментов под оборудование, 
металлоконструкции, здания. Бе
тон уложен в сложнейшие кон
струкции с массой закладных ча- 

’V  стей, анкеров, рукавов, колод
цев. Объем выполненных работ 
громаден. Об этом можно судить 
хотя бы по тому, что одного толь
ко бетона уложено свыше 26 ты
сяч кубометров.

Однако возможности строите
лей использованы далеко не ПОЛ
НОСТЬЮ и, надо сказать, что лето 
на строительной площадке завода 
прошло без должного напряже
ния. Причин в этому множество. 
Здесь и затянувшийся организа
ционный период, и отсутствие 
квалифицированных .кадров стро- 

Q- телей, а главное— острый недо
статок материалов (арматурной 
стали, кирпича, цемента).

Сейчас на площадке очень ча
сто слышатся слова «контрфор
сы ряда С». Эти контрфорсы (в 
данном случае железобетонные 
устои) начаты строительством 
еще летом. В августе для них 
была сделана опалубка, но кон
струкции не забетонированы и 
поныне: только недавно на пло
щадку поступила арматурная 
сталь нужных диаметров.

В настоящее время недостатка 
в материалах строители не ощу- 

_  щают. Есть все: и кирпич, и ме- 
талл, и доска для опалубки. Есть 
и люди, которые научились стро
ить. В связи с большим объемом 
арматурных работ на участке со
здано специализированное про
рабство, которое изготовляет и 
устанавливает арматуру. Подго
товлены несколько бригад опалуб
щиков. Есть, из чего строить и 
есть кому строить. И все же де
ла на строительстве завода не 
блестящи. В октябре участок не 
выполнил план, под угрозой срыва 
ноябрьское задание. В неудовле
творительном ходе работ, прежде 
всего, повинны руководители 
участка (начальник т. Троицкий).

' Но вместе с тем есть еще целый 
ряд обстоятельств, отрицательно 
влияющих на деятельности стро-

ительного коллектива, о которых 
следует поговорить.

Основным , мерилом работы 
участка за каждый день в насто
ящее время является количество 
уложенного бетона. По графику, 
строителям ежедневно надо укла
дывать 250-300 кубометров 
бетона, в сложные конструкции, 
однако бетонный завод системати
чески не обеспечивает потребно
стей участка.

Заявки на бетон безжалостно 
срезаются, причем и уменьшенная 
норма не всегда вывозится на 
объект. Примеров этому много. 
Так, 23 ноября участку утвердили 
заявку на 310 кубометров, а вы
везено на объект лишь 106. 24 
ноября вместо обещанных 230 
строители получили 36 кубомет
ров. И так изо дня в день.

Для нормальной работы бето
нонасосов очень важно, чтобы 
бетон подавался беспрерывно, 
иначе он схватывается в бОТОНО- 
водах. К сожалению, завод неред
ко нарушает последовательность 
в подаче бетона, усложняя, а 
подчас и срывая работу строите
лей. Е примеру, в ночь с 19 на
20 ноября укладка бетона на 
объекте сорвалась из-за поломки 
на бетонном заводе. То же самое 
повторилось 23 и 24 ноября. При 
таком обеспечении бетоном трудно 
выполнить план.

Очень медленно ведется на 
объекте кирпичпая кладка. Это 
объясняется недостатком камен
щиков, но нередки случаи, когда 
и имеющиеся специалисты днями 
простаивают в ожидании раство
ра или нерерючаются на дру
гие работы. На бетонном заводе 
вошло в систему —  подавать рас
твор на объект во второй полови
не дня или к концу смены. Так,
21 ноября первая машина с рас
твором пришла в 4 часа 30 ми
нут, т. е. к концу смены. Такая 
практика продолжается.

Последнее время в кабинетах 
третьего района и в управлении 
строительства очень много гово
рят о важности строящегося 
объекта, о том, что сроки ввода 
его в эксплуатацию крайне 
сжаты. Но разговоры о важности 
строительства не подкрепляют- 
-ся вниманием к строящемуся за
воду.

Несмотря на сложность конст
рукций, подлежащих бетонирова
нию, на трудности, возникаю
щие при эксплуатации бетонона
сосов в зимнее время, бетон на 
площадку подается только в ноч
ное время. Днем строители не 
могут получить даже 2— 3 кубо
метра бетона, необходимого для 
срочной работы. К примеру, 
21 ноября, чтобы обеспечить 
фронт работы монтажникам, 
строителям надо было залить ан
керные колодцы в фундаментах 
под печь Л1» 2. Для этого потре
бовалось 4 кубометра бетона мар
ки 200. Несмотря на многочис
ленные просьбы строителен, бе
тонный завод не выделил на 
объект бетона.

Кроме строителей 3-го участка 
на объекте работают монтажники
«Сталькопструкции», «Промме-
ханизацни», но т&мпы монтажных 
работ также явно недостаточны. 
Беда в том, что в работе подряд
чиков нет слаженности, нередко 
они мешают друг другу. Е при
меру, горы грунта, которые оста
вили на площадке открытого 
склада экскаваторщики района 
механизированных работ, сковали 
движения монтажников «Сталь- 
конструкции». Им негде произво
дить укрупненную сборку, негде 
установить кран. Этот грунт на
до убрать немедленно, а механи
заторы, между тем, не торопятся.

Строители 4-го района (про
раб т. Цапленков) крайне недо
бросовестно сделали водопро
вод, не подготовили его в работе 
в зимних условиях. Если не утеп
лить сейчас колодцы, не сделать 
капитальнее засыпку в отдель
ных местах, в сильные морозы 
водопровод может выйти из строя, 
а это повлечет за собой тяжелые 
последствия— станут бетононасо
сы, прекратится бетонирование.

Сооружение завода строи
тельной индустрии —  дело перво
степенной важности. Е этому 
объекту должно быть приковано 
повседневное внимание не толь
ко инженерно-технических работ
ников третьего строительного 
района, но и отделов управления. 
На решение этой важной задачи 
должны быть мобилизованы все 
усилия строителей и монтажни
ков.

Н. Иванова.

Б дни трудовой вахты в чссТь XX съезда Коммунистической 
партии Советского Союза высокопроизводительно трудится передо
вой шофер транспортного цеха ремонтно-механического завода Вла
димир Терентьевич Дудариков. Он выполняет задания на 140— 150 
процентов, ведет агитационную работу, —

На снимке: В. Т. Дударлкоп.
Фото Р. Викторова. 

 — Ж »-

Дело, которое не терпит  
промедлении

го уровня —  это значит рабо
тать с людьми, от которых зави
сит производство.

Глубокая, органическая связь 
Коммунистической партии с наро
дом нашла свое выражение и в 
недавно опубликованном постано
влении Центрального Комитета 
КПСС и Совета Министров СССР, 
направленном против излишеств 
в проектировании и строительст
ве. В этом постановлении выра
жены мысли й интересы милли
онов советских людей. Оно спра
ведливо и резко критикует круп
нейшие недостатки в нашем ги
гантском строительстве. Выпол
нение решения партии и прави
тельства приведет к более разум
ному и экономному расходованию 
государственных средств, к даль
нейшему улучшению жилищных 
и культурно - бытовых условий 
трудящихся.

Великий Ленин говорил: 
«Авангард лишь тогда выполняет 
задачи авангарда, когда он умеет 
не отрываться от руководимой им 
массы, а действительно вести 
вперед всю массу. Без союза с 
невоммунистами в самых различ
ное областях деятельности ни о

каком успешном коммунистиче
ском строительстве Не может быть 
и речи». (Соч., т. 33, стр. 201).
Владимир Ильич беспощадно би
чевал тех, кто свысока относился 
к массам, кто пытался только 
учить их, забывая о необходимо
сти учиться у них. Наша партия 
неизменно следует указаниям 
Ленина. Вполне справедливо под
вергаются критике на партий
ных собраниях и в печати те 
коммунисты, которые утратили 
вкус к политической работе с 
людьми, оторвались от масс.

Коммунист, на каком бы посту 
он ни стоял —  на большом или 
малом, —  призван раскрывать 
перед беспартийными историче
ское значение повседневной тру
довой деятельности в Советской 
стране. Только в личном общении (патриотов, 
с товарищами по производству он ' 
почерпнет для своей партийной 
организации то полезное, * что в 
сумме составляет опыт масс, без 
которого нет подлинно партий
ной работы.

В связи с приближением срока 
созыва XX съезда КПСС поли
тическая и трудовая активность 
рабочих, колхозников, интел

лигенции возрастает с каждым 
днем. Социалистическое соревно
вание за достойную встречу съез
да охватило всю страну. Массовое 
участие трудящихся в разработ
ке планов своих "предприятий 
на шестое пятилетие показало, 
как глубоко заинтересованы со
ветские люди в дальнейшем росте 
производительности труда, во 
внедрении и освоении новой тех
ники и прогрессивных методов 
работы. Рачительное, хозяйское 
отношение масс к социалистиче
скому производству сказывается 
и в здоровой критике снизу всего 
того, что наносит ущерб интере
сам государства. Вопросы борьбы 
с излишествами, за экономию и 
бережливость в народном хозяй
стве волнуют всех советских

заметку

В этих условиях долг каждой 
первичной парторганизации, каж
дого члена партии в отдельности 
— усилить партийную работу в
массах, направляя, их политиче
скую и трудовую активность на j ремонтно.мехашческого 
решение задач, поставленных не- j т цырйН сообщает: 
ред страной Центральным Коми- [ «Приняты меры для нарезания 
тетом нашей партии. гаек по способу, предложенному

Самое активное участие в стро
ительстве цехов предприятия 
принимал и принимает кол
лектив конторы по защите ме
таллов от коррозии. За четы
ре года своего существования 
контора выполнила большой 
объем антикоррозийных работ, 
сэкономила сотни тонн дефицит
ных, цветных металлов— свин
ца, меди, олова. Многие аппара
ты, защищенные от коррозии 
нашим коллективом, работают 
уже более двух лет.
В числе средств, применяемых р 

антикоррозийных работах,—  кис 
лотоунорный кирпич, керамико
вые, диабазовые, фарфоровые и 
графитовые плитки. В качестве 
защиты против весьма агрессив
ных кислотных средств мы при 
меняли кислотостойкие сорта ре
зины, полиизобутилен, асбови
нил, фаолит, винипласт, арза- 
мит и ряд других материалов.

Однако коллектив антикорро- 
зийщиков далеко не полностью 
использует свои возможности. У 
нас мало деловой, практической 
связи с промышленными пред
приятиями, которые должны 
обслуживать.

Учитывая, что объем работ в 
1956 году в полтора раза превы
сит работы, выполненные в те
кущем году, нам надо хорошо к 
ним подготовиться, пополнить 
механическую базу, создать хоро
шую мастерскую. К сожалению, 
в этом вопросе контора не встре
чает должной поддержки со сторо
ны производственно-монтажного 
управления № 2, в подчинении 
которого находится, а также и со 
стороны управления строительст
ва. В частности, до сих пор мы не 
имеем помещения для мастерской. 
С 15 августа тянется бесплодная 
переписка с руководством строи
тельства по вопросу аренды по
мещения. Нам не отказывают, но 
и не дают помещения.

Как строители, мы заинтересо-, 
ваны в том, чтобы трубопроводы |

и аппараты, прошедшие через 
наши руки, служили долго. Экс
плуатационникам нужно следить 
за антикоррозийными покрытия
ми, ремонтировать и обновлять 
их. Однако этому вопросу на пред
приятии не уделяется должного 
внимания. - "

Все крупные действующие 
предприятия Союза, имеющие 
большое количество аппаратов, 
требующих антикоррозийной за
щиты, имеют у себя специальные 
антикоррозийные цехи. '̂ Пред
приятие нашего города работает 
уже более двух лет, но здесь 
до сих нор не решен вопрос созда
ния такого цеха.

Дело, конечно, не в том, что 
руководители недооценивают зна
чения антикоррозийного цеха. ‘ 
Наоборот, все соглашаются, что 
такой цех весьма необходим, но 
когда дело доходит до практиче
ского решения вопроса, то на этот 
цех не находится средств, от
сутствует окончательно утверж
денная проектная документация и 
находится целый ряд причин, ме
шающих положительно решить 
этот вопрос. Между тем, коррозия 
металла не терпит пренебрежи
тельного отношения к себе и же
стоко мстит за это пренебреже
ние. Так, в одном из цехов, где 
в проекте не была предусмотрена 
антикоррозийная защита емко
стей, после сравнительно недол
гой эксплуатации имеются пора
жения на глубину от 10 до 50 
процентов толщины металла 
(речь идет о емкостях цеха 
№42).

Систематическое наблюдение и 
своевременное предупреждение 
развития коррозии, периодический 
ремонт антикоррозийной защи
ты —  основная задача антикор
розийного цеха, и создание такого 
цеха не терпит промедления.

Б. Буссе,
начальник конторы по за
щите металла от .коррозии.

По следам наших выступлений

«Быстрее внедрять в производство рационализаторские 
/ предложения». ,

В ответ на 
т. Федорчука, опубликованную 
под таким названием, директор

завода

токаря ] т. Федорчуком метчиками-со сто
ченными нитками в шахматном 
порядке, этот метод оправдал себя 
на гайках из вязкого материала.

Тов. Федорчуку выплачено воз
награждение».
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Юяые авиамоделисты
в неделю более | Лучшими юными авиамоде- 

двадцати пионеров и школьни- [ листами являются также уча- 
ков приходят в Дом пионеров 
на занятия авиамодельного 
кружка. Руководитель т. Бе
лоцерковец имеет многолетний 
опыт по авиамоделизму и уме
ло передает знания юным лю
бителям авиадеда.

В комнате, где занимаются 
авиамоделисты, имеются моде
ли: планер с реактивным 
двигателем, вертолет и дру
гие. Их сделали своими рука
ми кружковцы. Учащийся 8 
класса школы № 2 Виталий 
Войтович, который считается 
лучшим моделистом, сконст
руировал пилотажную модель, 
делающую в полете петлю Не
стерова.

щийся 9 класса школы №  2 
Олег Тимофеев, семиклассник 
школы 4 Геннадий Зайцев, 
ученик 8 класса школы' № 2 
Валерий Ершов. Они не только 
хорошо овладевают теорией 
моделизма, но умело стро
ят бумажные и фигурные мо
дели самолетов, бумажные 
парашюты: (

По этой же программе учит
ся и младшая группа. Это на
чинающие моделисты. Сейчас 
они изучают устройство про
стейших видов парашютов. В 
этой группе лучшими модели
стами считаются Слава Щер
баков и Алеше Панов.

В кружке
Тридцать учащихся посеща 

ют кружок «Затейник», Это 
пионеры— затейники массовых 
игр, аттракционов в своих 
школах.

Они разучивают игры, тан
цы, аттракционы, головолом
ки. Давно посещает кружок 
ученица 7 класса школы №  4

„Затейник"
Элля Олзоева ц восьмиклассни
ца школы № 3 Галя Карбуко- 
ва. Они смышленные затейни
ки, быстро схватывают глав
ное в игре.

Сейчас кружковцы готовят 
самоделки для пионерской иг
ротеки, которая будет орга
низована при Доме пионеров.

Учатся фотографировать
В этом году Дом пионеров 

намного улучши* материаль
ную базу фотографического 
кружка. Имеются фотоаппара
ты; «Москва —  2», «Люби
тель», два «Зорких». Хорошо 
оборудована фотолаборатория.

Сейчае в фотокружке зани
маются 19 школьников. С по
мощью руководителя кружка 
И. Ф. Козлова они изучают те

орию фотодела, аппараты 
различных марок, учатся фо
тографировать.

Каждую субботу в фотоваби- 
нете подолгу занимаются юные 
фотографы. Некоторые из них 
уже хорошо фотографируют, 
умеют проявить пленку, отпе
чатать фотографию.

Сейчас кружковцы готовят 
фотоальбом «Юный фотограф».

Семнвар звеньевых
Открывая семинар, заведу

ющая Домом пионеров т. Лит- 
винцева сказала:

— Ребята! Прежде чем про
водить семинар— познакомим
ся. Расскажите кто что делает 
в своем звене?

Звеньевая 7 класса школы 
№ 12 Валя Яковлева расска
зала о том, что они готовят 
сбор на тему: «Занимательная 
химия».

—  Мы выпускаем стен
газету, фотоальбомы, прово
дим походы и экскурсии,— го
ворит Валя,— а больше всего 
на сборах звена мы говорим об 
успеваемости пионеров.

Люда Топорова рассказала о 
том, что первый сбор звена они 
посвятили теме: «Режим
школьника».

— Из 10 пионеров,— гово
рит Люда,— у нас не успевает

один. Он способный, но ленит
ся, и нам немало труда стоило 
привить ему интерес к учебе. 
Мальчики сначала не ходили 
на сборы, но потом пионерво
жатая посоветовала нам дать 
им поручение, которое их за
интересует: например, подго
товить опыт по физике. Теперь 
они тоже участвуют в сборах 
звена.

Но лишь несколько звенье
вых выступило. Многим нечего 
было сказать. Поэтому, основ
ная задача семинара и 
была направлена на то, 
чтобы научить собравшихся, 
как работать в звене. Здесь 
они практически учились, 
как проводить сборы на лите
ратурные и другие темы, раз
учивали игры, танцы.

Семинар закончился разучи
ванием песни «Ты гордишься, 
пионер».

В ад ниннстраш но й  комиссии горисполкома
В административной комиссии 

исполкома горсовета депутатов 
трудящихся обсуждался вопрос 
о нарушителях общественного по
рядка.

Рабочие завода, где директо
ров т. Морозов, Сильченко Г. А., 
Иймайявв А. В. ехали па крыше 
трамвая. Административная во- 
йиоошг йодвергла обоих штрафу.

Токари ремонтно - мехгййче- 
CROro завода J0. М. Барзман и 
В. И, Антонов держат голубей и, 
гоияя-га, ломали шифер на кры
шах домов и стекла на чердаке.

ПРОТЕСТЫ В ЕГИПТЕ ПРОТИВ 
ИМПЕРИАЛИСТИЧЕСКОЙ 

ПРОПАГАНДЫ
КАИР. (ТАСС). Египетская об

щественность выражает возмуще
ние засильем в стране переводной 
американской пропагандистской 
литературы.

Некоторое время тому назад 
стало известно о намерении аме- 
риканских издательств выпускать 
для Египта в переводе на араб
ский язык такие журналы, как 
«Ридерс дайджест», «Лайф», 
«Тайм» и другие. В связи с этьм 
в египетской печати была прове
дена кампания протеста. Было 
выдвинуто требование, чтобы 
правительство издало закон о 
запрещении издания американ
ских журналов на арабском язы
ке.

По сообщению газет «Аль-Ах- 
рам» и «Аль-Гумхурия», журна
листов поддержали широкие кру
ги египетской общественности.

21 ноября было созвано вне
очередное общее собрание проф
союза журналистов Египта, на ко
тором единогласно было принято 
решение обратиться к премьер- 
министру Гамаль Абдель Насеру 
с призывом в законодательном 
порядке запретить издание и рас
пространение в Египте ежеднев
ных иностранных газет и журна
лов на арабском языке.

Комиссия оштрафовала Ю. М. Бар- 
змана на 50 рублей, а В. Н. Ан
тонова —  на,30 дней исправи- 
тельно - трудовых работ с удер
жанием 40 процентов заработной 
платы.

Общественный порядок нару
шил И. С. Кошарев. Оп в неполо
женном месте перешел г&зошшй 
и отказался платить штраф по
стовому милиционеру, оскорбив 
последнего. Кошарев подвергнут 
исправительно ^трудовым рабо
там на 30 дней с, удержанием 10 
процентов е заработной платы.

ОКОНЧАНИЕ СОВЕЩАНИЯ 
ПРЕМЬЕР-МИНИСТРОВ 

СТРАН—УЧАСТНИЦ 
БАГДАДСКОГО ПАКТА

ПАРИЖ. (ТАСС). Закончилось 
продолжавшееся в течение двух 
дней совещание премьер-минист
ров стран— участниц Багдадского 
пакта— Турции, Ирака, Пакиста
на, Англии и Ирана.

После окончания совещания 
было опубликовано официальное 
коммюнике, из которого явствует, 
что в результате совещания была 
оформлена структура организации 
Багдадского пакта. Высшим орга
ном этой организации является 
постоянный совет министров 
стран —  участниц пакта. Совет, 
местопребывание которого Баг
дад, будет собираться для рас
смотрения «любой проблемы— по
литической, экономической или 
военной, —  интересующей пять 
правительств». Также создан по
стоянный секретариат организа
ции с местопребыванием в Багда
де и две постоянные комиссии—  
военная, состоящая из начальни
ков штабов армий стран— участ
ниц пакта и их заместителей, и 
экономическая. Между организа
цией пакта и США устанавливает
ся постоянна(г связь по полити
ческой и военным линиям.

Несмотря на утверждения о 
том, что Багдадское совещание 
проходило в обстановке полного 
согласия, в местных журналист
ских кругах указывают на имев
шие место разногласия. Как яв
ствует из сообщения багдадского 
корреспондента агентства Франс 
Пресс, эти разногласия возникли 
главным образом между Турцией 
и Англией, претендующим на 
главенствующую роль в этой ор
ганизации. Турция, за спиной 
которой; как указывают, стоят 
Соединенные Штаты, настаивала 
па том, что определяющим момен
том между странами— участни
цами пакта должен быть военный 
аспект и осуждение нейтральной 
политики, проводимой арабскими 
странами, не входящими в пакт.

В Индии проводится ирригационное строительство, которое 
имеет большое значение для развития сельского хозяйства страны и 
ее электрификации. В Дургапуре (штат Западная Бенга
лия,) состоялось открытие плотины и большого . оросительного

На снимке: общий вид плотины Дургапур,
Фото Индийского информационного бюро.

— — — — ------------ - *  *   —

И н д и й ска я  печат ь о п р еб ы ван ии  
И . А . Б ул га н и н а  и  Н . С. Х р у щ е в а  в И ндии

ДЕЛИ. (ТАСС). Все газеты со
общают о посещении Н. А. Булга
ниным и Н. С. Хрущевым строи
тельства гидроэнергетического 
комплекса Бхакра-Нангал, также 
продолжают комментировать их 
выступления в парламенте.

Указывая в передовой статье, 
что речи Н. А. Булганина и Н. С. 
Хрущева в парламенте были хо
рошо приняты, газета «Хиндустан 
стандард» отмечает, что междуна
родное положение «может реши
тельно и надежно склониться в 
пользу мира, если две такие стра
ны, столь непохожие друг на дру
га, как Индия и Советский Союз, 
будут искренне придерживаться 
принципов мирного сосущество
вания».

Газета «Индиан экспресс» в 
передовой пишет: «Народ Индии 
будет приветствовать тот факт, 
что советские лидеры проявляют 
понимание образа жизни нашей 
страны и считают, что на этой ос
нове взаимного уважения между 
двумя народами может быть уста
новлена прочная дружба.

В своем обращении к парла
менту 21 ноября маршал Булганин 
подтвердил, что он полностью 
понимает и искренне сочувствует 
достижениям Индии, стремящейся 
к укреплению своей свободы и со
действующей общей цели— обес
печить народам «спокойный труд 
и радости мирной жизни».

Газета «Стейтсмен» характери
зует выступления Н. А. Булгани

на и Н. С. Хрущева в индийском 
парламенте как «выдающееся со
бытие», Приводя слова Н. С. Хру
щева о том, что «чем лучше мы 
будем знать друг друга и помо
гать друг другу, тем прочнее бу
дет наша дружба», газета'продол
жает: «Для Индии и России ус
тановление таких контактов про
ще, ибо,— как уже неоднократно 
указывалось за время нынешнего 
визита,— между двумя народами 
не было конфликтов. Более того, 
оба народа заняты экономической 
реконструкцией в широком мас
штабе, для окончания которой 
мир— минимальное требование».

«О том, что Индия и Россия 
связаны дружбой,— отмечает га
зета,— свидетельствует тот са
мый факт, что сейчае два выдаю
щихся русских государственных 
деятеля посетили эту страну.

Сочувствуя усилиям, Индии,- 
направленным на то, чтобы, по
высить жизненный уровень ин
дийского народа, русский народ, 
как они подтвердили, готов поде
литься с ней своим опытом в об
ласти экономики и научных от
крытий и соответственно расши
рить нынешнее сотрудничество. В 
этот век научных открытий такой 
взаимный обмен является также, 
связующей международной силой, 
побуждающей людей доброй воли 
верить в то, что человечество 
ожидает более счастливое буду
щее».

Успех прогрессивных профсоюзов Франции
ПАРИЖ. (ТАСС). В печати опу

бликованы результаты ч выборов 
административных советов касс 
социального обеспечения. Выбо
ры вновь подтвердили ведущую 
роль, которую играет во фран
цузском рабочем движении круп
нейшее профсоюзное объедине
ние —  Всеобщая конфедерация 
труда (ВКТ). За ее кандидатов 
было цодано 2.873.810 голосов 
(42,9 процента), т. е. почти на 
500 тысяч голосов больше, чем в

1950 году. Руководимое правыми 
социалистами профсоюзное объе
динение «Форс увриер» собрало 
16,2 процента голосов и Фран
цузская конфедерация христиан
ских трудящихся (ФКХТ)— 20,8 
процента. Остальные голоса были 
отданы за кандидатов других 
профсоюзных организаций.

Редактор В, П. БОГАТЫРЕВ,

В КИНОТЕАТРЕ ПОСЕЛКА 
МАЙСК

с 29 ноября демонстрирует
ся новая французская кино
комедия

♦ЖЮЛЬЕТТА».
Начало сеансов 11, 1, 3, 5, 

7, 9. '
Коллективные заявки при

нимаются на все сеансы, 
дневно с 11 до 15 часов.

На временную работу для 
переборки картофеля требуют
ся рабочие. Оплата по догово
ренности.

Адрес: Соцгород, Москов
ское шоссе, торгово - закупоч
ная база УРСа.

ЖКУ предприятия реализу
ет населению и организациям 
излишние рижские кровати с 
пружинными матрацами.

_ ,  Обращаться в ЖКУ» .....

Дцмм Свцадад, шрмпвм п . М миш , 3 (1 швавтм, ш  Б-8); тмвфонн »в***т*р* ш шанве*шм«

т ш Тввопрвфшг §блядййгрёфщш«

11-12 АТС
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